



Postulat n°

## Comment désengorger les salles de sport et la piscine municipale ?

Le groupe CS•POP/les Verts est préoccupé par le manque de salles de sport sur la commune de Delémont. Plusieurs projets sont parfois mentionnés mais aucun n'émerge dans les faits (StrateJ, Blancherie, SAFED par exemple).

Que pouvons-nous faire au niveau communal? Un groupe de travail se penche là-dessus mais sans résultat à notre connaissance, d'où ce postulat.

Le groupe CS•POP/les Verts propose que la commune entreprenne des démarches afin de remédier à cette situation :

- s'approcher des propriétaires privés (Fondation St-Germain, Hôpital du Jura, la Fondation Pérène pour la piscine, etc.) afin de connaître l'état des lieux des structures existantes.
- participer aux coûts nécessaires pour la remise en état ou l'adaptation de ces lieux existants (couvrir la piscine de Pérène pour pouvoir accueillir des gens toutes l'année par exemple) ou, si ces démarches s'avèrent impossibles,
- évaluer conjointement avec l'agglomération pour construire de nouvelles structures sportives.

Le groupe demande donc au Conseil Communal de s'atteler à ce problème, de compléter cette réflexion et d'amener à la population des réponses satisfaisante dans ce domaine.

John

pour CS•POP/les Verts

Jeanne Beuret